

Vos questions / nos réponses

Canabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/03/2014 22:16

bonjour , je fume 1 join tout les soirs depuis 2 ans et fume 4-5 join le week end entre amis pendant les fetes et je vais passer une visite medicale , test d'urine je voudrais savoir combien de temps il faut que j'arrete pour que sa ne ce detecte pas. merci

Mise en ligne le 19/03/2014

Bonjour,

Pour un fumeur régulier comme c'est votre cas (plusieurs joints par semaine), la molécule active du cannabis peut se dépister dans les urines jusqu'à un maximum de 70 jours après le dernier joint.

Si d'autres questions se posent concernant vos consommation, le dépistage, d'éventuelles difficultés à arrêter, n'hésitez pas à nous recontacter.

Cordialement.
